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◆会長報告 

皆さん今日は、本日も多くの出席を頂きありがとうございます。 

先日は、思いがけない豪雨で、各地に被害が出たようですが、皆様いか

がでしたでしょうか。お天気同様、アジアでは、きな臭い韓国軍の哨戒艇

問題、タイの反政府デモ、ヨーロッパでは、地中海諸国の債権問題、目を

転じれば、日本の政治も、株価も、景気も、大暴走で、明日が見えないよ

うです。ですが、私たちは自分の企業の存続を維持すべく、明日はよくな

ると信じて頑張らねばなりません。この時こそ、ロータリーの真骨頂を発揮すべき時だと考えます。知

恵を出し合いましょう。教えてください。 

本日例会前に理事会が開催されました。クラブ運営について慎重に審議いただき承認いただきました。 

１号議案 予算実行状況 報告  

２号議案 最終例会を夜間例会とし開始時間を１８：３０とする件 

以上を可決ご承認いただきました。 

本日のプログラムは地区協議会報告です。 地区協議会の目的はクラブの会長エレクトと次年度を担

う役職者の方々、が任務に備えて準備する為に開催される。と、あります。本日は、その地区協議会で

次年度に備えて研修いただきました成果と、我が福山赤坂ロータリークラブが今以上に素晴らしいクラ

ブとなれるよう、次年度の抱負の一端を述べていただけるものと期待しております。 

お願いとお礼です.６月１日（火）の例会を例会変更とし、全国ＲＣ親睦合唱祭に合わせ、５月２９日

（日）を松永ＲＣとの合同例会と致します。是非とも例会参加いただきますよう重ねてお願い申し上げ

ます。又、当日合唱祭のお手伝いいただく方々は前日の説明会・当日の案内係りと貴重な時間をいただ

くことになりますが、松永とは親子クラブの誼で、又、ロータリーの奉仕の精神に免じてご協力賜りま

すようお願いいたします。 

以上で会長の時間を閉じさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

    

◆出席報告  ○会員数 41 名  ○出席率    94.29％ 

        欠席者   2 名  西さん 貝川さん  

          5 月 11 日   ○補正出席率 89.47％ 

          メークアップ 

                 杉原さん 前田さん 石田さん 
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◆義務スマイル 

会員入会記念祝    

   石田幹雄さん         19 年 5 月 8 日 

   谷原直人さん         19 年 5 月  8 日 

◆申告スマイル 

 武田正敏会長……本日のプログラムは地区協議会報告です。次年度会長、幹事、委員長の方々よろしくお願

いいたします。先日情報誌に弊社の記事が紹介されました。感謝です。 

 今井尚正さん……23 日、地区協議会に出席していただいた皆様お疲れ様でした。本日分科会での報告よろ

しくお願いします。 

徳永雅俊幹事……5 月 29 日全国合唱祭お手伝いいただく 13 名の皆さん 1 日仕事になりますが、よろしくお

願いいたします。 

 菅 雪雄さん……地区協議会へ行く途中昼食前に宝くじを買いました。億万長者になったら多額のスマイル

をします。今日はクラブ管理運営、会員組織部門の分科会報告をさせていただきます。 

 佐藤 貢さん……23 日（日）に地区協議会がありました。出席していただきました皆様雨の中大変ご苦労

様でした。次年度に向けてご協力よろしくお願いします。また、西さん昼食場所の手配ありがとうござい

ました。 

 谷原直人さん……先週の例会を欠席してすみませんでした。また土曜日のコーラスのイベントも用事で欠席

させていただきます。合わせてスマイルします。 

 佐藤直敏さん……6 月、7 月と続けて海外出張が続き例会欠席となります。誠に申し訳ありません。本日早

退、失礼いたします。 

谷口宏樹さん……先週の例会、そして地区協議会を欠席し申し訳ありませんでした。特に石田先生にはご無

理申し上げました。ありがとうございました。 

 赤阪英一さん……本日所用につき早退させていただきます。申し訳ありません。 

 麦谷恒雄さん……所用のため退席します。 

  

◆プログラム：会員卓話：地区協議会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

       6 月 8 日（火）次年度クラブ協議会報告 

       6 月 15 日（火）今年度を振り返って 


